
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 540/2022
 

Requer informações acerca de 
serviços de pavimentação e outras 
melhorias necessárias na Rua 
Potiguares.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que essa via não conta com asfalto por toda sua 
extensão, evidenciando a necessidade dos serviços básicos para uma mobilidade 
urbana regular.

 CONSIDERANDO que essa via é muito utilizada por motoristas e 
pedestres que buscam acesso entre as regiões leste e sul da cidade e essa sendo 
devidamente pavimentada, passará a ser uma grande solução para desafogar o 
trânsito entre as avenidas Cillos e Santa Bárbara.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

                     1º) Existem projetos e/ou planos por parte da Administração 
Municipal para executar os serviços necessários tais como pavimentação, 
iluminação, construção de guias e sarjetas, captação de águas pluviais, 
sinalização e outros serviços necessários neste trecho da Rua Potiguares?

2º) Em relação a segurança do local, no momento, a Prefeitura 
Municipal tem feito serviços de prevenção a acidentes neste trecho? Exemplifique.

Justificativa:

Além de ter sido procurado constantemente por moradores sobre 
essa situação, este vereador se importa com as reais condições das vias da nossa 
cidade e sobre os esforços da Administração Municipal em executar as melhorias 
necessárias. Atualmente esta rua encontra-se em condições precárias, levando 
sérios riscos aos que lá transitam. Esta é uma importante via que dá acesso entre 
as regiões leste e sul da cidade, e muito utilizada por colaboradores que prestam 
serviços nas empresas instaladas no Distrito Industrial barbarense. Além do 
término do serviço de pavimentação é necessária uma análise técnica para 
executar os serviços de sinalização, guias, sarjetas, iluminação pública e 
sinalização de solo. Tal documento tem a intenção em buscar as informações 
oficiais e dar notoriedade a toda população, em especial aos interessados.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de Junho de 2022. 

Júlio César – “Kifú” 
-vereador-
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